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Лугуценко Т. В. АНТРОПОЛОГИЧЕСКИЕ КОНСТАНТЫ КУЛЬТУРНОЙ 

САМОРЕАЛИЗАЦИИ ВИРТУАЛЬНОГО ЧЕЛОВЕКА 
Самореализация как антропологическая проблема приобретает особый смысл в 

процессе коммуникации. Исследователи проблемы виртуальной культуры различают два 
способа самореализации – вертикальную и горизонтальную. Коммуникативный и 
творческий аспекты проблемы самореализации переплетаются между собой. В статье 
подчеркивается, что проблема одиночества – одна из сложных экзистенциальных 
проблем, потому что она имеет не только социально-философское, но и философско-
антропологическое измерение. 
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Lugutsenko T. V. ANTHROPOLOGICAL CONSTANTS OF CULTURAL SELF-

REALIZATION OF VIRTUAL MAN 
Self-realization as an anthropological problem acquires special meaning in the process of 

communication. Researchers of the problem of virtual culture distinguish two ways of self-
realization - vertical and horizontal. The communicative and creative aspects of the problem of 
self-realization are intertwined. The article emphasizes that the problem of loneliness is one of 
the complex existential problems, because it has not only a socio-philosophical, but also a 
philosophical and anthropological dimension. 
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